



MALABARISTA.

Ingratos, así califican desde Palacio Nacional a los aliados de Alejandro Moreno Cárdenas, dirigente nacional del Revolucionario Institucional, Después de la serie de audios que han sida filtrados, los cercanos al exgobernadar de Campeche expresan, ahora se quedan callados, ni lo conocen, cuando Alito les dio todo. Cuestionan que ni el dirigente del PAN ni los expresidentes Calderón y Fox o Diego Fernández de Cevallos salgan a arropar a Cárdenas. "Alito aguanta el pueblo se levanta ironizaron.



LEÓN. Es un hecho que es cada vez más frecuente el de los integrantes uso de la inteligencia artificial en diferentes campos, sin embargo, desde el INAl suponen que esto es una amenaza para la privacidad, por lo que resulta imperativo promover entre la sociedad, la cultura de la protección de datos personales, desean que la ciudadanía conozca cómo puede resguardar y proteger sus datos personales por atacarlos que y cómo exigir su seguridad y cuidado.



CARRUSEL. En la política, el intercambio de dichos es una constante entre los partidos. Uno de la alianza opositora Va por México se lanzó en contra de Movimiento Ciudadano, pues aseguran que éste fiene un compromiso con el oficialismo, directamente con el presidente, con el que se busca dividir a la oposición. Ya contestaron en MC, dicen que frente al fracaso de la alianza en el PAN están más preocupados por construir una alternativa.